

ACTUALIDAD / CHILE / REGIONES

Profesores de Atacama y Mineduc llegan a algunos acuerdos tras dos meses de paralización

El Ciudadano · 8 de noviembre de 2023

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, aclaró que el paro no está depuesto y que será este jueves cuando la propuesta de trabajo se consulte y valide con las bases



Unos primeros acuerdos fueron alcanzados este miércoles 8 de noviembre entre los profesores de Atacama y el Ministerio de Educación tras más de dos meses de paralización que han afectado a 46 establecimientos educacionales y casi 30 mil alumnos.

Durante el encuentro que se extendió cerca de nueve horas se llegó al consenso sobre seis puntos: cómo lograr las condiciones habilitantes, una propuesta pedagógica de retorno a clases, agilizar la disponibilidad de recursos económicos, la existencia de profesionales del Mineduc en terreno, trabajo de mediano y largo plazo en el territorio y una visita del ministro a la región, consignó *Meganoticias*.

Carlos Díaz, presidente del Colegio de Profesores, manifestó que «ha habido el máximo de preocupación de parte de las comunidades escolares de buscar puntos de encuentro que permiten resolver la problemática».

Por su parte, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, aclaró que el paro no está depuesto y que será este jueves cuando la propuesta de trabajo se consulte y valide con las bases. «Hemos efectivamente dado cuenta de un plan de retorno, cuyos detalles van a ser conocidos cuando la propuesta sea validada por las bases de los representantes de la comunidad educativa», agregó.

Seguir leyendo:

Quiso criticar a Boric y «se disparó en los pies»: Épico troleo en redes a concejal de Providencia Matías Bellolio por desafortunado posteo

Trabajadores del Ministerio de Educación realizan paro nacional de advertencia este lunes 6 de noviembre

Fuente: El Ciudadano